



Union Départementale des Syndicats
CGT du Calvados
8 rue du Colonel Remy – 14000 CAEN
02.31.83.68.25 – ud14@cgt.fr

Motion d'actualité de l'Union Départementale CGT du Calvados

Soutien au camarade Jean-Paul DELESCAUT Soutien à la Paix, aux droits du peuple palestinien.

L'Union Départementale des Syndicats CGT du Calvados tient à apporter son soutien indéfectible à notre camarade Jean-Paul DELESCAUT, Secrétaire Général de l'UD du Nord.

Syndicaliste, homme de Paix et résolument aux cotés des peuples opprimés, Jean-Paul est inculpé « d'incitation au terrorisme » et « d'incitation à la haine raciale ».

Son crime ? Avoir appelé à un cessez-le-feu immédiat au Proche-Orient et revendiqué avec force le droit du peuple palestinien à vivre dans un Etat souverain, social, de paix.

Notre camarade est maintenant poursuivi et doit comparaitre devant le tribunal correctionnel de Lille le 28 mars prochain.

L'Union Départementale CGT du Calvados demande que l'ensemble des poursuites engagées soient retirées.

Par ailleurs, l'Union Départementale CGT du Calvados souhaite relayer l'appel de plus de 60 organisations syndicales américaines publié le 2 décembre 2023. Aux Etats-Unis, où une mobilisation sans précédent est organisée par le mouvement syndical, se tiennent les plus grandes manifestations pacifistes depuis la guerre du Vietnam.

Notre organisation syndicale renouvelle son appel aux travailleuses et travailleurs à participer à toutes les initiatives, rassemblements, manifestations dans le Calvados pour affirmer notre solidarité et exiger du gouvernement français qu'il porte au niveau international, un cessez-le-feu immédiat, l'arrêt des bombardements, la levée du blocus et la fin de l'occupation illégale du sol palestinien.

Caen, le 13 mars 2024

Le mouvement syndical américain appelle à un cessez-le-feu en Israël et en Palestine

Nous, membres du mouvement syndical américain, déplorons les pertes de vies humaines en Israël et en Palestine.

Nous exprimons notre solidarité avec tous les travailleurs et notre désir commun de paix en Palestine et en Israël, et nous appelons le président Joe Biden et le Congrès à faire pression pour un cessez-le-feu immédiat et la fin du siège de Gaza. Nous ne pouvons pas bombarder notre chemin vers la paix.

Nous condamnons également tout crime de haine contre les musulmans, les juifs ou toute autre personne.

Les droits fondamentaux des personnes doivent être rétablis. L'eau, le carburant, la nourriture et toute autre aide humanitaire doivent être autorisés à entrer à Gaza, l'électricité doit être rétablie et les ressortissants étrangers et les Palestiniens qui ont besoin de soins médicaux doivent être autorisés à sortir de Gaza. (...)

Les otages israéliens pris par le Hamas doivent être immédiatement libérés. Tant le Hamas qu'Israël doivent respecter les normes du droit international et les règles de guerre de la Convention de Genève concernant le bien-être et la sécurité des civils.

Il doit y avoir un cessez-le-feu à Gaza. Le cycle de la violence doit cesser pour que les négociations en vue d'une paix durable puissent se poursuivre (...).

Les Etats-Unis doivent agir. Nous demandons au président Biden d'appeler immédiatement à un cessez-le-feu.

Le chemin de la justice ne peut être pavé de bombes et de guerre. Le chemin de la paix ne peut être trouvé par la guerre. Nous nous engageons à travailler en solidarité avec les peuples palestinien et israélien pour parvenir à la paix et à la justice (...)

Les membres du syndicat viennent d'horizons divers, y compris des juifs, des musulmans et des communautés du Moyen-Orient. L'escalade de la guerre et des ventes d'armes ne sert les intérêts des travailleurs nulle part. En fin de compte, nous voulons tous un endroit où nous pouvons nous sentir chez nous et où nos enfants sont en sécurité. Les travailleurs du monde entier veulent et méritent de vivre à l'abri des effets de la violence, de la guerre et de la militarisation.

Des milliers d'Américains se sont joints à la vague de solidarité mondiale pour exiger un cessez-le-feu immédiat.

C'est au tour du mouvement syndical de faire entendre sa voix et d'exiger un cessez-le-feu.

Ensemble, nous pouvons défendre la paix, la justice et un meilleur avenir pour les travailleurs du monde entier